

Plus de deux cents «bas-varois» à la Fête de la bière

Choucroute, forêt noire, kir... Rien ne manquait à cette nouvelle Fête de la bière organisée hier, à l'Espace Malraux, par la société philharmonique La Six-Fournaise. Plus de deux cents personnes étaient venues profiter de l'ambiance bavaroise et conviviale de l'événement, animé par l'ensemble seynois «Cacophonix» (ci-dessous).

(Texte et photos J. T.)



ARTISAN COUVREUR
Application exclusive des Produits

Seigneurie le **Seigneurie**

Spécialiste

TOITURE

&

Ravalement de façades

Nettoyage de toiture

Traitement de charpente

STANÉGR

04 94 11 10 93 Garantie Décennale
06 08 72 62 43

Devis Gratuit

P. 1 - 665 P. 415 - 4 900 - 10000 de Strasbourg - 67 300 - 1 2 (France)